
REQUEIRO, na forma regimental e após ouvido o plenário, seja encaminhado expediente ao
Supervisor Regional da ENERGISA, visando a melhoria no atendimento ao público no
escritório local  desta Empresa, neste município; ainda seja-nos informado quais os
encaminhamentos tomados por essa empresa inerente as questões abordadas junto a esta
Egrégia Casa de Leis em reunião realizada no dia 15.02.2016.

JUSTIFICATIVA:

				Tratando-se de atendimento ao público, somos sabedores dos deveres em bem receber e
tratar quaisquer cidadãos, fato este que não ocorre no escritório local da ENERGISA em
nosso município, onde a funcionária que ali exerce suas funções tem um péssimo
atendimento ao público em geral, fato este que deve ser corrigido, pois todo e qualquer
cidadão tem o direito de ser bem informado e bem atendido quando disponibilizamos qualquer
tipo de serviço público, além disso estamos falando diretamente com o consumidor, o qual faz
parte de todo um processo que gera lucros e rendimentos a tão conceituada empresa. Ainda,
requeremos informações acerca de todos os assuntos abordados em reunião com essa
conceituada empresa neste Poder Legislativo Municipal, visando providências.

Sala das Sessões em, 09 de março  de 2016

VER.  VALDECI FERREIRA DOS REIS - PROS

VER. SILAS N. FERREIRA - PPS			VER. ORIVALDO DE ANDRÉA - PR

VER. JANCER V. DE MOURA - PSD			VERª EUDES P. CORRÊA - PSDB

VER. LUIS. F. DE OLIVEIRA - PT			VER. JAIR RIBEIRO -,PSDB


